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São Roque - "A Terra do Vinho e Bonita por Natureza" 

x 	Aprovado Rejeitado 

POR UNANIMIDADE 

Com 	voto(s) Favoráveis 

Contrários e 	voto(s) 

Em Q 	/ O 8 ezo is_ 

2' 

Josgex 	e.16ierroni Diar: 
Médi ,Veterinária 

Sècretária 

REQUERIMENTO No 132/2018 

Solicita informações referentes à mudança de 

horários de ônibu.s após a Empresa Mirage 

Transportes Coletivos Eireli ter assumido o sis-

tema de transporte coletivo urbano de passa-

geiros em nosso Município. 

Excelentíssimo Senhor Presidente, 

Considerando que este Vereador tem recebido inú-

meras reclamações de munícipes usuários do transporte coletivo municipal em face 

de alterações ocorridas em horários de ônibus. Os horários em questão haviam sido 

estabelecidos à época em que operava em nossa cidade a empresa Viação São Ro-

que, e foram modificados pela nova empresa prestadora do serviço, Mirage trasn-

portes Coletivos Eireli. 

As alterações têm causado grande' consternação na 

população, e muitas dessas reclamações têm sido encaminhadas a este Vereador, 

algumas das quais seguem anexas, dando conta que as pessoas têm sido, prejudica-

das com a alteração dos horários tanto para dirigirem-se e retornarem do trabalho 

quanto para as instituições dé ensino, no•caso dós estudantes. 

Entre as reclamações anexas consta a que o ônibus 

das 5h40min da linha do Bairro Sabod não teria passado, prejudicando estudantes e 

trabalhadores que dependem desse transporte. A alteração nos horários teria preju-

dicado também alunos do Instituto Federal, os qual§ estão sendo obrigados a per-

manecer por mais de uma hora no ponto aguardando o transporte no horário da saí-

da, pois o ônibus que saia de Canguéra as 22 horas teve,o horário modificado para 

as 22h5Omin. Também existe reclamação relacionada à mudança de horário do últi-

mo ônibus do Bairro Guaçu, que às 22h4Omin e agira é às 22 horas, o que tem pre-

judicado os trabalhadores daquela região. Aos domingos e feriados esse ônibus saia 

as 21:40 e agora tem saído as 21, prejudicando as trabalhadores que saem as 

21h2Omin. 
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Também recebi reclamações de alteração de horário 

de ônibus no Jardim Mosteiro, o que tem "obrigado" as pessoas a pagarem por duas 

passagens para chegarem ao seu destino, pois segundo relato de uma professora da 

rede pública, a mesma vem tendo que utilizar os ônibus que vão para o Município de 

Mairinque, não sendo possível fazer a baldeação na Rodoviária. O ônibus que saía as 

10h3Omin do. Jardim Mosteiro teve o horário alterado para as 8h30min. Segundo a 

professora, a alteração também teria afetado o Bairro da Vila Nova São Roque, fa-

zendo com que muitos profissionais' do "período integral" que saem as 15 horas te-

nham que aguardar até as 16h3Omin pelo transporte. 

Nas redes sociais também é grande a insatisfação da 

população com relação às alterações nos horários de ônibus. Algumas das reclama-

ções postadas fazem referência diminuição dos horários, entre as quais que teria si-

do suprimido o horário das 6h5Omin do Jardim Mosteiro. Também existem muitas re-

clamações com relação à alteração de horários de ônibus que atendem o Bairro Pai-

sagem Colonial. Essa reclamação é comum aos alunos dos Instituto Federal, cuja al-

teração tem feito os estudantes permanecerem por mais de uma hora no ponto, con-

forme já mencionado no presente Requerimento. 

Assim, diante das inúmeras reclamações, faz-se ne-

cessária a prestação de informações por parte da empresa concessionária do serviço 

de transporte urbano de passageiros, uma vez que grande parte da população se uti-

liza do transporte público e vem sendo prejudicada com a alteração nos horáriõs que 

vinham sendo praticados anteriormente. 

Posto isto, Marcos Augusto Issa Henriques de Araú-

jo, Julio Antonio Mariano e Rafael Tanzi de Araújo, Vereadores da Câmara Municipal 

da Estância Turística de São Roque, REQUEREM ao Egrégio Plenário, observadas as 

formalidades regimentais vigentes, para que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito, a fim de que se digne informar e encaminhar a esta Casa de Leis o que se 

segue: 

COona/ya 



Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas, 6 de 

agosto de 2018. 
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1. A Prefeitura Municipal tem ciência das inúmeras 

reclamações e transtornos que a mudança nos horários de ônibus vem causando aos 

usuários do transporte. coletivo em nossa Cidade? 

2. As referidas alterações nos horários de ônibus fo-

ram autorizadas pela Prefeitura Municipal? 

3. Em caso positivo justificar informando todos os 

horários modificados em relação ao que vinha sendo praticado pela empresa anteri-

or. 

4. Encaminhar a relação completa de horários e li-

nhas de ônibus que vem sendo praticada pela empresa Mirage Transportes Coletivos, 

Eireli. 

5. O que a Prefeitura tem feito para resolver os 

transtornos causados pela mudança dos horários? 

6. Encaminhar a tabela contendo todos os horários 

da antiga empresa (Viação São Roque) 

MARCOS AUGUSTO ISSA ttENRIQuEs DE AfRAÚJO 
(GUTDISSA) 

Vereador 

JULIO ANTONIO MARIANO 
Vereador 

1 
RAFAEL TANZI D'  ARAÚJO 

Vereador 

PROTOCOLO CETSR 06/08/2018 -10:40 3871/2018 /cri* 



urdes Lemes Porcaria ônibus novo Mais os flatários TD 
errado aaaffia,.(0 	, 

Curti • Respondei 11.  rI 

Curtir • Responder • 20. ri 

e, • Emesa u68. resposla.. 

Flavia Oliveira Vieira Ônibus nov porém o horário uma porcaria._ 

• 

Cum.,  Responder 1 d 
	 0 .1 

João Lionel Parabéns Guio pelo seu esforço de fazer.o melhor pra 
São Roque e sempre atendendo bem os munícipes.... 

Cury Responder 1 d 	 . 02 

Roseli Andrade GutO por favor reveja os horarios ve se consegue 
deixar do mesmo jeito o novo nao deu certo 

Curt: • Responder 1 d 
	

0 4 

Bete Cornitre Guio e comofica nosso cartão o antigo não pode ser 
usado mas os novos.a prefeitura ainda não mandou como fazer? 

EmerSon Romã° Vieira Meu legal o óribus novo ,e os horários 
reduzidos vcs acham certo uma pessoa ficar esperando ônibus 
quase 2horas poxa saímos do trabalho cansado nossos ficam com 
nossos pais temos que pega los urna basta , perder hoje prova que 
esperou por tanto tempo meu na boa queremos melhoria, não dá 
esses horários precisam ser revistos vcs não usam ônibusiem 
carro falta de respeito com a população 

Cudr Responder 20 h 
	

0 2  

Admir Gomes Essa empresa ia entrou bagunçando os horários do 
Paisacem Colonial total falta de respeite!!imagine"oque teremos 
com essaernpresa ILUSAO (mirage) • 

Curtfr - Responder 1 d 

Lurz Carlos Legai chegaram novos Ónibus , mas na verdade o povo 
que ver como será o atendimento e como está nova frota e nava 
empresa iram servir o povo .  
Vamos torcer para que tudo corra bem, que atenda a necessidade 
da população em relação ao transporte público pelo 'menos temos 
o início de um novo ciclo. 

Curte' Responder 1 d 
	 0 

Jose Robert0 Galantini Guto Isca - A luta continua temos muitos 
desafios pela frente e sempre visando uma SR melhor, Abraços. 

Curtif Responder 22 h 
	 01 

Emerson Romã, Vieira É vos tem carro não anda de 
Ónibus horários precisam ser revistos por favor 

Curtir Responder 11 

Lourdes Manuel O povo do sabe reclamar,preisa aprender a 
elogiar quando se deve 

Curtr Responder 14m 

Admir Comes Elogiarrn? 
Temos que cobrar oque esta errado afinal se candidataram 
e foram eleitos para corrigir os erros (pra nao dizer outra 
coisa) que fizeram,nao fazem maisque obrigação. Fazerem 
o certo!! 

.CUtr Responder •1 mm 



4413. Mie • 	.1 5,, .r1,1.4 	ses•• LtaV 	..Viu. 

Curtir RespOnder 12 0 

w 
ci f Cutitr• Responder - 4 

Alyne Massad Boa noite. Alguém sabe confirmar o valor que será a 
passagem ? o 

Katia Dias Martin 
Mostra pra mãe 

Martins Rosangela Martins 

visar a mãe Ana. Cristina Santos Oliveira iliandra Mauri., 

Curtir - Responder 4 ci 

Luana Moraes Luana Mendes 

Curtir Responder • 3 cf • 
licius Silva Maria Cotisrstacaoolha rriaefill 

o. Cuttir • .Reponde'1.  • 2d 

01 C.,untr Responder ."1 

02 

dose Franci,sco Macio Olha vc esta de parabéns mas sro.mos tem 
horários que não batem tem que rever isto sei que vé, vai acompanhar 
isso de perto pia que a população não seja prejudicada 

Cura: • Responder 1 ti 

o 

e Edïnelson Prestes Não uso onibus mais a populaçao e vc Guto 
parabens tem que cobrar mesmo. Prefeito e vereadores tem que lutar 
a favor do povo vcs são os nossos. Representante Parabens 

Curro' Responder 1 d 

.01 

Maria Aparecida Evangelista parabéns Guio issa belíssimo trabalho 
grande abraço 

Curtir Responder 1 d 

Luiz Carl 
GUTO 

Ricardo Luques Carlos Agora o transporte vai melhorar ! 

Curtir Responder 1 d 	 O 

eijó de Moraes P 

ia Rosa Quero er o valor paSSageM.0 

Cutttr Res.ponder 4 d 

Ciente Nascimento E os cartão da prefeitura....  

Curitt• • Responder 4 O 

4# Neusa Cruz Ta-bom muito obrigado 

Curtir Re^.pordei: 26m 

Regiane Maria Palhaçada coma população 

Out11.  Responder 12 h 

Regis Aparecido Ribeira Esse cartão e bom que vale no trem 

Curtir Responder 4 td 	• 

/f?  Denise Boscheth Tapajós A partir de 60 afias eh grafas? Mesnlo pra 
quem nao mora aí mas precisa usar qd visita a família???? 

Curtir • Responder 1 h 

e Adriana Lopes Claro Claro Nossa isso é o fim do mundo pagar por 
um filho especial tem que levar laudo ibm 

Cum Responder 4 d C,Itttd, 
• 

Darlene Nascimento Meu limo pegva oonious de 22 30 agora so vai 
ter as 23.20 pra paisagem colonial.porque tirar esses horarios ?nao, 

'entencli.fica ainda mais perigoso e mais cansativo esperar qaiase 1 
hora na rodoiaria a noite .Girlo Issa 

Cair • Responder 1 O • Ecittddo 

(uaná Moraes E como vai ficar com o 'nosso cartão pq ele e pela 
empresa que trabalhamos temps que saber pq amanhã ia e sexta e • 
segunda temos guie trabaihar 

Curtir Responder 3 

Cecilia Carolina Hessel iIi O BQM DE TUDO QUE O GUTO FEZ FOI 
DAR SEGURANÇA AO POVO, PORQUE EU NÃO PEGAVA MAIS AS 
CARROÇAS DE SÃO ROQUE CARECAS, DE MEDO MESMO. 
AQUELAS SUCATAS IRIAM MATAR MUITA GENTE, ENTÃO 
PARABÉNS NOVAMENTE Vereador Guio lua 

yik, Magda Vacoari respondeu 2 Respostas 

Noemi Diniz Peta troca de empresa de ônibus legal .... ela tem que 
pensar na sociedade. Eu tenhi 1 filha na faculdade do goianã que sai 
22:20 e o onibus ao irá passar,  por volta de 23:15. Imagina quantas 
alunos naquele ponto perigoso , sem nada por perto td muito longe . 
Por favor vereador olhe por aqueles estudantes que estão ali. Penso 
eu que na porta de escola tem q ter ônibus nos horários que acabam 
as actas. 

Curtir. Responder 1 td 

Andreia Costa Aproveitando todas estas mudanças a empresa 
deveria colocar mais horarios d onioas aqui no vinhedos. Pois a 
popUinaa q moram aqui sofrem muito com esta situaçao preoisando 
descer ia em baixo para pegar o onibos principalmente nos dias de 
chuva... 

Curtir Respcdider 2 O 

Cecilia Carolina Hessel III NÃO IREI FAZE-LO, ONTEM PESSOAS 
TIVERAM PROBLEMAS EM CHEGAR A S. ROQUE, 

Rogerio Camargo Pra quem tem cartão viação são roque vai vaie até 
sábado 

Curtir - Responder 4 

Leonair Nascimento Obrigadamor •0 

Curtir Responder 1 

Renata Dos Santos Ana Beatriz o 

• Curtir • Responder 	d 

Lucia Taslairo Parabéns Guto Issa! Esse é sim um verdadeiro 
vereador que trabalha pára o povo! É Isso que queremos do político!! 
,Não é só ir nas regiões assinar presença e receber SSSS e pronto! 
Tem que empenhar ver o que a cidade precisa, a necessidade do 

• São Roque 

• Curtir Responder 1 d. 
• 

Leia Rosa Teágente q ficou 3 horas o fazer o cartão eu estou des as 
6 dá Manhã 

Chrisfiape.BragaSó espero que eles repensem os hóráribs.,.. 

Curta Rettponde 1 d 

atdtr Rectnito respenlieu 1 resprusta 

Curtir - Responder T d 

,Curtit • Responder • 4 d 

Regiane Maria Melhorou vcs  só pioram as situação...mitos de 
domingo do paisagem coloniat...me poupe .,se poupent.q vergonha-a 
população sendo humitnata..,...q vergonha,,aos trabalhadores 

Curto' Responder 12 h 

ABEM £ PARABËN8 SENHOR 

Curtir Responde,' 14 11  

Dirce Copani Rataella Copani o 

Curtir Responder 4 d 

Rataetta Copam respondeu 1 res.posta 



Curtir Responder ie h 

Ricardo Luques Carlos Vi alguns comentários que o último no 
Domingo ônibus no bairro Santo Antônio é as 19 isso peia ta 
4 que é do bairro Santo Antônio , mas se repararem na tabela 
8 Vila Nova o último ônibus que sai da rodoviária é 22:20 e está 
(... Vei más 

Curtir Responder 1 d 

Nina Barros Nascimento Paraberis! A única coisa que não concordo 
é a população ter que pagar essa taxa para a mudança de 
carteirinha.Entrentar uma tia quilométrica E no período de transição a 
maioria dos alunos estão tendo que pagar, passagem sendo que tem 
as casteirinhas antigas... Guto obg por sua luta e dedicação a 
população de•São Roque... 

Curti Res;Andr 1 d 

Edmilson Brito Parabéns 	o lssa li por-mais essa conquista para o 
povo de São Roque ' 

Curtir Responder • 1.d, 

.t 

 

Guio lssz li respondeu • 1 resposta 

Adriana Caramico Os ônibus podem estar em excelentes condições 
só lamento a mudança de horário principaiMente no bairro do Mosteiro.  

Fernanda Misael Exatamente o que adianta ônibus novo, se 
no meu bairro por exemplo reduziu quase a metade dos 
horários, sendo que o ônibus sempre vem cheio,i'4,1 eu 
moro no Paisagem Colonial e agora terei de esperar mais de 
40 minutos no ponto para voltar para casa e para vir de pé 
ainda né; pois antes já era lotado imagina agora com 
diferença de 1 hora e 15 minutos em cada ônibus 

Luciana Black De que adianta todo o estardalhaço que.  
estão fazendo, se a população está como sempre sendo 
prejudicada. Como alunos, professores e funcionários das 
escolas do Vil laça vão estudar, dar aula e trabalhar? Não 
terá mais o Mosteiro das 6:50. E aí vereador cOnao fica? Nos 
responda por favor. 

Curtir Responder 1 d 

'Esçteva 

Alessandro Moraes Ai sim heimmrr.. 

. Curtir Responder 	d 	• 

Minha Charles Varela Agora é pr iso rever os horários, pois 
foram reduzidos 

CWtr Responder 1 d 

Curtir Responder 1 d 
	 2 

Curtir - Responder • 1 d 
Q2 

Maria Calina Machado Até Também gastada de ter acesso aos 
horários dosbairros, 

Eliane Accusi Parabéns. Só que o mosteiro mudou os horários, que 
complicou nossas vidas. Espero que os horários sejam revistos, 

Curtir Responder 1 d 

Rosileide D. Dos Santos Parabéns amigo peta.conquista, nos 
sabemos o quanto você lutou para essa conquista para a cidade de 
São Roque 

Curtir Responder • 1 d 

Rosana Domingues O povo tbm tem que aprender a zela pelo os 
ônibus não destruí los 

Curtir Responder d 

O 2 

0 

Curtir Responder 1 d 

	 o 
	

Lourdes Lemes Vdd lemos 	pra nosso próprio uso 

Curtir Responder 1 d 



Bom dia Quto! 
Agradeço pelo retorno e atenção.. r. Som a Fernanda, quem lhe 
enviou uma reclamação de horários de ônibits por inbox... 
Então, como te falei, dando.  uni exemplo do meu caso, dependo de 
ônibus para me dirigir as escolas pOrque éu e meu marido 
compartilhamos o Mesmo carro. Minha sugestão é que o Mosteiro 
continue de hora em hora para que possamos fazer a baldeação na 
rodoviária. Entro 11:40 na escola e'pegava o 10:30 para descer, 
pegando o Vila Nova 11:00 na rodoviaria... Agora para chegar no 
horário terei que descer a pé do Jardim Villaça ou pagar 2 
passagens, pOis o Mosteiro passará $:30 apenas. O bairro Jardim 
Villaça recebe com frequência os ônibus "Mairinque", porém, -os 
mesmos hão fazem baldeação, acarretando no pagamento de duas 
passagens (por ser outra empresa)! Minha outra sugestão ê que 
volte o único horário tirado da linha Vila nova x rodoviária 
(15:30)... Nós, professoras do período integral, as, estagiárias e 
pais de alunos, saímos as 15 horas e agora teremos que esperar até 
as 16:30 para irmos embora... (É muita, coisa por ser um'bairro 
considerável perto e o mesmo vivia lotado neste horário...). Estou 
ouvindo muitas reçlámaç6es destes mesmos horátios. Idosos e 
grávidas que moram no bairro mosteiro, terão que andar vários , 
quarteirõeS para pegar o Mairinque porque não passarão ônibus 
com. frequência. Portanto, não escrevo só por mim, mas também 
pelos amigos e conheçidos que fazem o mesmo trajeto... 
Desde já, agradeço pela atenção Guto! Esperamos que isso seja 
resolvido o mais rápido poãsível... os horários, que tínhamos, em 
minha opinião, estavam ótimos! É isto..: Ótima semana para você 
e sua família... 



melhores .  

Eu saio às 22:20 do trabalho 
antes tha o guaçú as 22:40 
agora o último sai às 22:00 

Complicou, domingo e 
feriado eu pegava O de 21:40 
agora saio às 21:20 e o 
último sai às 21:00 

( 

Deus te abençoe 

E espero q não• seja verdade 
q qdo descer de um ônibus p 
pegar outro vá ter q pagar 
outra passagem 

Aguardo sua resposta 
obrigada .  

Aa 



SÁB ÀS 13:47 

Boa tarde Guto! Gostaria de 
fazer um pedido, um pedido 
urgente inclusive a respeito 
dos novos horários dos 
ônibus. Nós, que fazemos 
ensino superior no Instituto 
Federal estamos sendo 
muito prejudicados. No 
horário antigo, saia um 
Ônibus 'de Canguera as 22 
horas, o que era excelente 
para nós que saímos 22:25 
hs. Com  essa mudança, o 
ônibus que teremos que 
pegar é o das 22:50, que 
provavelmente passará no 
IFSP umas 23:10. O que se 
torna praticamente inviável, 
iremos ficar quase urna hora 
no nonto. em uma reato 

Aa 
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